

Obligatorische PU-Schulung für die neue europäische Diisocyanat-Verordnung

Am 4. August 2020 wurde im Amtsblatt der Europäischen Union eine neue Beschränkung für Diisocyanate veröffentlicht (2020/1149). Polyurethan (PU)-Produkte werden durch die Reaktion von Isocyanaten und Polyolen hergestellt, daher ist diese Beschränkung besonders für industrielle und gewerbliche Anwender von PU-Produkten relevant.

Was sind die Folgen für industrielle und gewerbliche Anwender von PU-Produkten?

- Obligatorische Schulung für Anwender bis zum 24. August 2023
- Schulungsmaterial wird von der FEICA zur Verfügung gestellt
- PU-Schulungsplattform (E-Learning): www.safeusediisocyanates.eu.

Die Schulungen sind jetzt in Englisch, Spanisch, Französisch, Niederländisch und Deutsch verfügbar.

Kunden/Anwender der Produkte können für die Schulungen folgenden Voucher verwenden:

FEICA_21_C7

Wenn Sie mehr über den Zeitplan für die Umsetzung der Verordnung erfahren möchten oder andere Fragen haben, besuchen Sie bitte die Webseite der FEICA. www.feica.eu

Mandatory PU training for the new European diisocyanate regulation

On August 4, 2020, a new restriction for diisocyanates was published in the Official Journal of the European Union (2020/1149). Polyurethane (PU) products are made by the reaction of isocyanates and polyols, so this restriction is particularly relevant for industrial and commercial users of PU products.

What are the consequences for industrial and commercial users of PU products?

- Mandatory training for users until August 24, 2023
- Training material will be provided by FEICA
- PU training platform (e-learning): www.safeusediisocyanates.eu.

Training is now available in English, Spanish, French, Dutch and German.

Customers/users of the products can use the following voucher for the training:

FEICA_21_C7

If you would like to know more about the timetable for implementation of the regulation or have any other questions, please visit the FEICA website. www.feica.eu